

# *Ban Ki Moon réclame des engagements pour éradiquer la pauvreté*

---



Nations Unies, 17 octobre, (RHC).- Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-moon, a demandé, à l'occasion aujourd'hui de la Journée Internationale de l'éradication de la pauvreté, des engagements sérieux envers la lutte pour l'éradication de ce fléau qui affecte des millions d'êtres humains.

Il a exhorté la communauté internationale à respecter et à défendre les droits humains de tous et à mettre fin à l'humiliation et à l'exclusion sociale.

Ban Ki-moon a fait savoir qu'à l'heure actuelle, environ un milliard de personnes vivent dans la pauvreté extrême et que plus de 800 millions souffrent de faim et de malnutrition.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109021-ban-ki-moon-reclame-des-engagements-pour-eradiquer-la-pauvrete>



**Radio Habana Cuba**